

Rubén Moreira critica violencia, recortes y simulación en el gobierno de Morena



El diputado Rubén Moreira Valdez, coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, se pronunció con firmeza ante la violencia que azota al país, tras el asesinato del diputado Benito Aguas Atlahua del PVEM. Moreira expresó sus condolencias a la familia del legislador y pidió que se realice una investigación profunda para castigar a los responsables. Lamentó que Aguas Atlahua sea el segundo diputado que pierde la vida por la violencia, después de que también fuera atacado el diputado electo Héctor Melesio Cuén, antes de su toma de protesta.

El PRI, a través de Moreira, mostró su preocupación por la creciente inseguridad en México, y apuntó que la responsabilidad recae principalmente en los gobiernos de Morena, quienes, según él, no han logrado garantizar la seguridad en el país. Moreira mencionó que la falta de colaboración entre los gobiernos locales, como el de Sinaloa, y el gobierno federal ha agravado la situación.

En sus declaraciones, también hizo referencia al trabajo del actual gobierno de Claudia Sheinbaum, destacando que aunque hay un esfuerzo por colaborar con los gobernadores, la falta de un enfoque constante durante los últimos seis años en temas de seguridad ha dejado graves consecuencias, y eso es algo que la administración actual tendrá que enfrentar.

Por otro lado, Moreira criticó al presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, quien había dicho que la oposición es responsable de la violencia. El diputado del PRI calificó a Noroña de «provocador», y aseguró que la polarización que vive el país es una estrategia deliberada promovida desde Morena y el gobierno pasado, que busca dividir a los mexicanos y generar distracción.

<https://mayacomunicacion.com.mx/ruben-moreira-critica-violencia-recortes-y-simulacion-en-el-gobierno-de-morena/>